

**Politique.** Le collectif « Ni pauvres ni soumis » a attendu en vain le ministre Xavier Bertrand, hier.

## Les handicapés libèrent le boulevard

Bloquant la circulation sur le boulevard Lascrosses depuis vendredi après-midi, les manifestants du collectif Ni pauvres ni soumis ont spontanément levé le camp hier vers 13 heures sans avoir obtenu satisfaction.

La trentaine d'handicapés (et non de sans papiers comme indiqué par erreur dans notre précédente édition) souhaitait rencontrer Xavier Bertrand, ministre du Travail, des relations sociales, de la famille et de la solidarité à l'occasion de son passage à l'assemblée générale de l'Union nationale des associations familiales (lire également en page 6). Finalement, ils ont été interdits de centre des congrès par les CRS après avoir refusé de rencontrer un simple directeur de cabinet. « Notre revendication essentielle concerne les ressources, explique Yannick Martin, l'un des manifestants. Avec 628 € au mieux par mois, nous sommes condamnés

à vivre sous le seuil de pauvreté. Nous voulons un véritable revenu d'existence, proche du Smic ».

### UN MINISTRE AVEC SES MILITANTS

De son côté, Xavier Bertrand s'est déplacé quelques centaines de mètres plus loin, rue Castebou, pour rencontrer les militants toulousains de l'UMP. L'invitation avait été lancée il y a quelques semaines par l'ancien adjoint au maire de Toulouse, Christian Raynal. Le ministre du travail (qui est aussi secrétaire général adjoint de l'UMP) a rapidement saisi la balle au bond. Hier midi, devant une assistance nourrie et enthousiaste, Xavier Bertrand a lancé à ses « amis » : « C'est ensemble que l'on réussira à gagner à nouveau. Le début de l'année n'a pas donné ce qu'on espérait. En continuant comme ça, on allait dans le mur. »



**Les manifestants n'ont pas pu rencontrer Xavier Bertrand.**

Photo DDM, Xavier de Fenoyl.

Dans la salle, on notait la présence de nombreux membres de l'ancienne majorité municipale, dont Jean-Luc Moudenc, qui ne voulait pas s'extraire du lot (« nous sommes tous des militants de base » a-t-il lancé en souriant). François Chollet s'est lui montré « très sensible au fait qu'un mi-

nistre d'importance (et responsable de haut rang de l'UMP) se déplace à la rencontre des militants. Nous avons vraiment besoin de nous réorganiser, de nous remettre en marche. La venue de Xavier Bertrand est un élément fort pour cet élan ».

J.-M. L.S.